

Un événement historique: pour la première fois le Capablanca in memoriam d'échecs à distance



La Havane, 12 mai, (RHC).- Le tournoi d'échecs «Capablanca in memoriam» a écrit ce lundi une nouvelle page dans son histoire.

Pour la première fois, le tournoi le plus important d'échecs de notre hémisphère, a lieu à distance.

Chacun sait pourquoi. Covid-19 oblige. Le comité organisateur de ce tournoi qui avait toujours eu lieu à La Havane, a opté pour les parties à distance.

« L'objectif est de ne pas annuler les tournois au milieu de cette situation inhabituelle », a déclaré il y a quelques jours aux médias locaux le Commissaire national de la discipline, Carlos Rivero.

Le tournoi qui est à sa 55e édition rend hommage chaque année au Cubain José Raúl Capablanca, champion du monde de 1921 à 1927, qui est considéré comme l'un des plus grands joueurs de tous les temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/222455-un-evenement-historique-pour-la-premiere-fois-le-capablanca-in-memori-am-dehecs-a-distance>



Radio Habana Cuba